



RICHARD QUAAS
MITGLIED DES STADTRATS
DER LANDESHAUPTSTADT MÜNCHEN

Herrn
Oberbürgermeister
Christian Ude
Rathaus-Marienplatz

80331 München

Anfrage

Falsche Ampelschaltung für Verkehrsunfall mitverantwortlich?

In einem Verfahren wegen eines Verkehrsunfalls hat das Amtsgericht München in einem aktuellen Urteil einer falschen Ampelschaltung in München eine erhebliche Mitschuld an dem Vorfall zugemessen.

Ich frage deshalb den Oberbürgermeister:

1. Ist der Stadt das Urteil des AG München bekannt, dass einer falschen Ampelschaltung eine Mitschuld an einem Verkehrsunfall zumisst?
2. Wenn ja, welche Konsequenzen werden aus dem Urteil gezogen?
3. Ist die besagte Ampelanlage zwischenzeitlich neu geschaltet worden?
4. Kommen auf die Stadt wegen dieses Unfalls Schadenersatzansprüche zu und wenn ja, in welcher Höhe?
5. Gibt es im Stadtgebiet weitere Ampelanlagen, die den selben Schaltfehler aufweisen und wenn ja, werden diese Fehler nun umgehend behoben?

Richard Quaas, Stadtrat